

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N 009 /AONOSNI/CIPM/2025 du 09 AVR 2025

POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE FLOTTE AUTOMOBILE DE LA
SOCIETE NATIONALE D'INVESTISSEMENT (SNI)

Financement : BUDGET SNI - EXERCICE 2025

1. Objet de l'Appel d'offres

Le Directeur Général de la SNI lance en procédure d'urgence un Appel d'Offres National Ouvert pour la souscription d'une police d'assurance **Flotte Automobile** en vue de la couverture de son parc roulant au titre de l'exercice 2025.

2. Consistance des prestations

La consistance de ces prestations est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) contenus dans le présent Dossier d'Appel d'Offres (DAO).

3. Tranches/Allotissement

Les prestations se feront en un lot.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel annuel de l'opération, à l'issue des études préalables, est de quinze millions francs CFA toutes taxes comprises (15 000 000 F CFA TTC).

5. Délai prévisionnel d'exécution

La période de couverture est de douze (12) mois.

Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est réservée aux Compagnies d'Assurances de droit camerounais installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

La gestion de la ou des polices d'assurances relatives au présent Appel d'Offres sera assurée par ASCOMA CAMEROUN.

7. Financement

Les prestations objets du présent Appel d'Offres sont financées par le budget de la SNI de l'exercice 2025 dont l'imputation est 6452300000.

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est *hors ligne*.

9. Cautionnement de soumission

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission établi par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaines des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 13 du DAO, dont le montant s'élève à trois cent mille (300 000) francs CFA et valable jusqu'à rente (30) jours au-delà de la date limite initiale de validité des offres. **Pour être valable, ladite caution devra être accompagnée du récépissé de dépôt délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC).** L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables auprès du Secrétariat de la Direction des Affaires Générales de la SNI (porte 129, 1^{er} étage) de l'Immeuble Siège SNI, téléphone : 222 22 44 22.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être retiré à l'adresse sus-indiquée, contre versement d'une somme non remboursable de cinquante mille (50 000) Francs CFA payable au « Compte Spécial CAS-ARMP » ouvert auprès des établissements bancaires ci-après : BICEC.

La copie du reçu sera déposée au lieu du retrait du Dossier d'Appel d'Offres.

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir au Secrétariat de la Direction des Affaires Générales de la SNI, porte 129, 1^{er} étage de l'Immeuble siège SNI, téléphone : 222 22 44 22, au plus tard le **28 AVR 2025** à **14 heures** et devra porter la mention :

« Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence
N° **09** AONOSNI/CIPM/2025 du **09 AVR 2025** pour la souscription d'une police d'assurance Flotte Automobile
de la Société Nationale d'Investissement (SNI)
Financement : BUDGET SNI - EXERCICE 2025
"À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement" »

13. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires ;
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Les plis ne respectant pas le nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou uniquement en copies.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en un temps.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 28 AVR 2025

à 15 heures par la Commission ~~de~~ de Passation des Marchés placée auprès de la SNI, à l'immeuble siège de la SNI, Rue MANY EWONDO, salle 721, 7^{ème} étage, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une bonne connaissance de l'offre.

NB : Un représentant par soumissionnaire.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente, conformément **aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois-(03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.**

En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires du présent Appel d'Offres sont les suivants :

- absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (excepté le cautionnement de soumission).
- fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;

- absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des marchés au cours des trois dernières années ;
- non-conformité de l'offre aux prescriptions du DAO ;
- absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- absence d'agrément ;
- note technique inférieure à 80 % ;
- présence d'informations financières dans l'offre technique ;
- non-respect du tarif minimum officiel obligatoire (RC automobile) ;
- mise sous administration provisoire ou de redressement du soumissionnaire par la CIMA ;
- non-conformité du modèle de soumission ;
- offre financière incomplète (absence d'un élément notamment la soumission, les BPU, le DQE) ;
- absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- Absence de l'engagement à travailler avec le courtier de la SNI.

15 2. Critères essentiels

Les critères essentiels du présent appel d'offres sont les suivants :

- présentation générale de l'offre ;
- références spécifiques du soumissionnaire dans la réalisation des prestations similaires ;
- capacité financière du soumissionnaire ;
- partenariats et conventions signés ;
- modalités de mise en jeu de la garantie ;
- couverture des engagements réglementaires ;
- couverture de la marge de solvabilité ;
- cadence de règlement des sinistres dans la branche similaire ;
- traités de réassurance dans la branche similaire en cours de validité ;
- facilités accordées.

16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre aura été évaluée **la moins disante**.

17. Nombre maximum de lots :

Lot unique.

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat de la Direction des Affaires Générales de la SNI (porte 129, 1^{er} étage) de l'Immeuble Siège SNI, téléphone : 222 22 44 22.

N/B : Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de tentative de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics(MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP.

Copies:

- MINMAP
- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM/SNI
- Affichage



Le Directeur Général Adjoint

Ambroise ONDOA ONANA

09 AVR 2025

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCE PROCEDURE

N° 009 /ONIT/SNI/CIPM/2025 of 09 AVR 2025

TO UNDERWRITE CAR INSURANCE POLICY FOR THE NATIONAL INVESTMENT CORPORATION (SNI)

Financing: SNI BUDGET FOR 2025 FINANCIAL YEAR

1. Subject of the invitation to tender

The General Manager of SNI hereby launches in urgent procedure, an Open National Invitation to Tender to underwrite insurance policies as referred above.

2. Nature of services

The content of these services is detailed in the Terms of Reference (TOR) of this Tender file.

3. Tranches/Allotment

The services are to be executed in a single lot.

4. Estimated cost

The estimated cost of the operation following preliminary studies is fifteen (15) millions CFAF for the entire period.

5. Estimated Execution period

The coverage period is twelve (12) months.

This time frame shall run from the date of notification of the administrative order to commence the services.

6. Participation and origin

Participation in this invitation tender is open to insurance companies operating under Cameroonian law, and located in Cameroon. They must comply with laws implemented in member states of the Inter-African Conference on Insurance Markets (CIMA).

The Management of the insurance policies relating to this invitation to tender shall be ensured by ASCOMA CAMEROUN.

The broker shall be paid by the insurer, in accordance with the regulations in force in the insurance sector.

7. Funding

The services subject of this tender shall be financed the SNI budget of 2025 financial year, budget head 6452300000.

8. Mode of submission

The mode of submission selected for this consultation is *offline*.

9. Bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a financial body or institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds for public contracts and whose list appears in document 13 of the Tender File (TF), of an amount of three hundred thousand (300 000) CFA francs and valid up to thirty (30) days beyond the initial date limit of the validity of bids. **To be valid, the bid bond must be accompanied by the receipt of CDEC.**

10. Consultation of Tender File

The Tender File may be consulted during working hours at the *General Affairs Division at the SNI Headquarters, Door N° 129, and telephone 222 22 44 22* as soon as this notice is published.

11. Acquisition of tender file

The file may be obtained from the *General Affairs Department at the SNI Building (door n° 129, 1st floor), PO BOX 423 Yaoundé, telephone 222 22 44 22* as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of 50 000 (fifty thousand) francs CFA payable at "Compte Special CAS-ARMP" opened within the following banks: BICEC,

12. Submission of bids

Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach the *General Affairs Department at the SNI building (door n° 129, 1st floor) PO BOX 423 Yaoundé, telephone 222 22 44 22* not later than 28 AVR 2025 at 2 pm and should carry the inscription and shall be labeled as follows:

« OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 009 /ON/IT/SNI/C/PM/2025 OF 09 AVR 2025

TO UNDERWRITE A CAR INSURANCE POLICY FOR SNI

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION" »

13. Admissibility of bids

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The Project Owner shall not accept:

- Envelopes bearing information on the identity of the tenderers;
- Bids submitted after the closing date and time for submission;
- Envelopes without indication on the identity of the Invitation to Tender;
- Bids non-compliant with the bidding mode;
- Failure to comply with the number of copies specified in the RPAO or offer in copies only.

14. Opening of bids

The bids shall be opened in single phase.

The opening of administrative documents, technical bids and financial offers shall take place on.....at 3pm by the tenders Board of SNI headquarters in Yaoundé, Many Ewondo Street, room 721, 7th floor.

Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice, duly authorised, even in the case of a group of companies.

Under pain of being rejected, the required administrative documents must be submitted in originals or copies certified by the issuing service or the relevant administrative authority, **in accordance with the provisions of the Special Regulations of the invitation to tender. They shall be no later than 3 (three) months old from the original deadline for the submission of tenders or must have been issued after the date of signature of the Tender Notice.**

In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a 48(forty-eight) hours deadline granted by the Tenders Board, the file shall be rejected.

15. Evaluation criteria

15.1 Eliminary criteria

The eliminatory criteria set the minimum conditions to be fulfilled in order to be admitted to evaluation following the essential criteria. They should not be the subject of notation. The failure to comply with these criteria shall lead to the rejection of the bidder's offer.

The eliminatory criteria of this tender are the following :

- Absence of bid bond at the opening of bids;
- Failure to submit, beyond the 48(forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);
- False declarations, fraudulent schemes or forged documents;
- Absence of the sworn statement for not having abandoned contracts during the last three years;
- Failure to comply with the bid file format;
- Absence of a quantified unit price in the financial offer;
- Absence of regulatory autorisation
- Technical score less than 80 points out of 100 points;
- Presence of financial information in the technical bid;
- Non-respect of the compulsory official minimum tariff (RC automobile);
- The bidder is under interim management or adjustment by CIMA
- Non conformity of the mode of submission;
- Incomplete financial offer (absence of the submission, the BPU, DQE);
- Absence of the dated and signed Integrity Charter;
- Absence of the dated and signed commitment statement to comply with environmental and social clauses;
- Absence of an engagement letter from the bidder to work with ASCOMA Cameroun.

15.2 Essential criteria

The essential criteria for the present tender are:

- General presentation of bid;
- Bidder's specific References in the performance of similar services

- Bidder's financial capacity ;
- Signed partnerships and conventions ;
- Modalities to use the guarantee;
- Coverage of regulatory commitments ;
- Coverage of the solvency margin;
- Claim payment pace in the similar branch;
- Valid reinsurance treaties in the similar branch;
- Other advantages and facilities granted.

Evaluation criteria and essential sub criteria are detailed in the Special Tender Regulations (RPAO).

16. Award of contract

The contract shall be awarded to the bidder whose bid meets the required technical and financial qualification criteria and whose offer was evaluated **as the lowest**.

17. Maximum number of lots

The services related to this Tender shall be executed in a single lot.

18. Duration of validity of bids

Bidders shall remain committed to their bids for ninety (90) days from the initial deadline set for the submission of bids.

19. Further information

Complementary information may be obtained during working hours from the *General Affairs Department at the SNI building, (door n° 129), telephone 222 22 44 22.*

Fight against corruption and malpractices

For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP.

Copies:

- (MINMAP;
- ARMP(for publication and archiving)
- Chairperson of the T B concerned;
- Posting.

Handwritten signature: AR

Red circular stamp: Société Nationale d'Investissement et de Développement - La Direction Générale - République du Cameroun

Red text: Le Directeur Général Adjoint

Red text: Ambroise ONDOA ONANA